

Medienmitteilung
28. November 2023

Änderungen im Stiftungsrat der FER

Prof. Dr. Reto Eberle übernimmt das Präsidium

Prof. Dr. Reto Eberle hat das Präsidium des Stiftungsrats von Prof. em. Dr. Giorgio Behr übernommen. Prof. Eberle ist Audit Partner bei KPMG und a.o. Professor für Auditing and Internal Control an der Universität Zürich. Er ist seit über 20 Jahren in den unterschiedlichsten Funktionen in der FER tätig und hat als solcher auch verschiedene Arbeitsgruppen geleitet. Zurzeit hat er den Vorsitz der Arbeitsgruppe zu Nachhaltigkeit in der FER inne.

Erneuerung des Stiftungsrats

Mit dem Wechsel im Präsidium hat sich auch die Zusammensetzung des Stiftungsrats geändert. Neu gehören dem Stiftungsrat Prof. Dr. Marie-Noelle Zen-Ruffinen, Mads Joergensen und Reto Gribi an. Zusammen mit den bisherigen Mitgliedern Dr. Jürg Bühlmann und Prof. em. Dr. Conrad Meyer bilden sie den neuen Stiftungsrat. Das Gremium wird mit der Zuwahl von zwei weiteren Stiftungsrätinnen nächstes Jahr komplettiert. Neben dem vormaligen Präsidenten, Prof. em. Dr. Giorgio Behr, sind auch die langjährigen Mitglieder Dr. Klaus Jenny und Rudolf Dellenbach aus dem Stiftungsrat ausgeschieden. Die FER bedankt sich für die langjährige Tätigkeit und Unterstützung. Mit ihrem Engagement haben beide viel zur Etablierung der Swiss GAAP FER als anerkannter Standard zur Rechnungslegung in der Schweiz beigetragen. Weitere Informationen zu den Stiftungsräten sind auf der [FER-Website](#) verfügbar.



Für weitere Fragen zu dieser Medienmitteilung wenden Sie sich an:

Prof. Dr. Peter Leibfried, Präsident der Fachkommission der Stiftung FER, Stiftung für Fachempfehlungen zur Rechnungslegung, Tigerbergstrasse 9, 9000 St. Gallen, Tel: 071 224 76 30.

Bei der FER-Fachkommission (www.fer.ch) handelt es sich um das Schweizerische Rechnungslegungsgremium, deren Fachempfehlungen für den „Swiss Reporting Standard“ und den „Standard für Immobiliengesellschaften“ von der SIX Exchange Regulation anerkannt sind und im privaten sowie öffentlich-rechtlichen Bereich eine grosse Verbreitung haben. Die Rechnungslegung nach Swiss GAAP FER vermittelt eine getreue Darstellung der Vermögens-, Finanz- und Ertragslage (True & Fair View, Fair Presentation).